

**CROSS**

## Ante el Campeonato Nacional de Pedestrismo

En Oviedo, bajo la organización de la Federación Noroeste de Atletismo, se celebrará el 24 del actual el XXI Campeonato Nacional de Pedestrismo. Los atletas de toda España se preparan con gran entusiasmo para disputar esta importante competición, cuya primera edición data de 1916, celebrándose interrumpidamente hasta que en 1937 tuvo que suspenderse por las circunstancias de todos conocidas, y reanudándose ahora.

Para facilitar la intervención del máximo de regiones, la Federación Noroeste subvencionará a cada una de aquellas con diez céntimos por kilómetro, desde el punto de residencia a Oviedo, a todos corredores, con cuidado y un delegado. Bien entendido que, si al lo deseán, los Federaciones podrán inscribir hasta quince corredores, aunque solo cuatro díacos.

Además de las clasificaciones individuales regionales (cinco corredores) y social (tres), las Federaciones participantes puntuarán como sigue:

Primeras, 10 puntos; segunda, 8, y así hasta la décima, que obtendrá uno. Esta puntuación se hace al objeto de establecer la clasificación para el Trofeo de Atletismo, que lleva el nombre del ilustre capitán Hermoso, y que se otorgará cuando finalicen los campeonatos de España de pista.

La lista de inscripción se cerrará definitivamente el día 21.

### La prueba pedestre de mañana

A poco más de quince días antes de la fecha señalada para el Campeonato Español de Pedestrismo, los atletas guipuzcoanos no despiden su preparación.

La Federación Regional y las Sociedades deportivas Gimnástica de Ulía, Fortuna y Real Sociedad de Football mantienen en vivo el calor de los atletas guipuzcoanos.

Todos los pruebas de selección se verifica-

rán en nuestra ciudad antes de la celebración del Campeonato Nacional.

La primera, mañana, domingo, día 10, organizada por la Gimnástica, tendrá el mismo recorrido que el de la última carrera. Salida del domicilio social, vuelta al barrio de Gros, y Lenta a Hospital de Manteo, para seguir a Jai-Alai, Lizardi-Berri, Pelizar y Alai-Eche, omitiendo la ascensión de la colina de Pelizar a Gargallo-enea, y continuando por la carretera general hasta Ategorrieta, y de aquí subir por el camino viejo de Ulía hasta Berga-enea. Desde aquí a la Glorieta y a la meta, que estará instalada frente al domicilio social.

La salida se dará a las once de la mañana.

Todos harán el mismo recorrido, sin distinción entre "seniors" y neófitos, y la F. G. de Atletismo ha citado para esa prueba a los atletas siguientes:

Beloqui, campeón de Guipúzcoa; García, Coll, Iradi, Acebal, Ayerra, campeón de neófitos y ya con categoría de primera; Navarro, Guridi, Vidarte, López-Arón y Elberdin.

La pugna que mantendrán todos los participantes será altamente interesante.

(Aupa, guipuzcoanos, hasta Oviedo y a por el Campeonato de España!)

## CROSS

### Ante el Campeonato Nacional de Pedestrismo

#### [...] La prueba pedestre de mañana

A poco más de quince días antes de la fecha señalada para el Campeonato Español de Pedestrismo, los atletas guipuzcoanos no despiden su preparación.

Todos harán el mismo recorrido, sin distinción entre "seniors" y neófitos, y la F. G. de Atletismo ha citado para esa prueba a los atletas siguientes:

Beloqui, campeón de Guipúzcoa; García, Coll, Iradi, Acebal, Ayerra, campeón de neófitos y ya con categoría de primera; Navarro, Guridi, Vidarte, López-Arón y Elberdin.

La pugna que mantendrán todos los participantes será altamente interesante.

(Aupa, guipuzcoanos, hasta Oviedo y a por el Campeonato de España!)

celebración del Campeonato Nacional.

La primera, mañana, domingo, día 10, organizada por la Gimnástica, tendrá el mismo recorrido que el de la última carrera. Slidad del domicilio social, vuelta al barrio de Gros, y frente al Hospital de Manteo, para seguir a Jai-Alai, Lizardi-Berri, Pelizar y Alai-Eche, omitiendo la ascensión de la colina de Pelizar a Gargallo-enea, y continuando por la carretera general hasta Ategorrieta, y de aquí subir por el camino viejo de Ulía hasta Berga-enea. Desde aquí a la Glorieta y a la meta, que estará instalada frente al domicilio social.

La salida se dará a las once de la mañana.

Todos harán el mismo recorrido, sin distinción entre "seniors" y neófitos, y la F. G. de Atletismo ha citado para esta prueba a los atletas siguientes:

Beloqui, campeón de Guipúzcoa; García, Coll, Iradi, Acebal, Ayerra, campeón de neófitos y ya con categoría de primera; Navarro, Guridi, Vidarte, López-Arón y Elberdin.

La pugna que mantendrán todos los participantes será altamente interesante.

(Aupa, guipuzcoanos, hasta Oviedo y a por el Campeonato de España!)